

# Barbara Heilig ist Wismars Quadratologin

Quadratologin wird man, wenn man sich mit Quadraten und Logik beschäftigt. „Das ist dann Kunst“, weiß Barbara Heilig, die vor einigen Wochen als sogenannte Kreativlehrerin in die Selbstständigkeit ging, um das patentierte Malsystem „QUADRATOLOGO“ bei Jung und Alt bekanntzumachen. Das Grundelement von QUADRATOLOGO ist eine in kleine Quadrate unterteilte Leinwand, auf der harmonisch abgestimmte Farben zu einem Bild werden.

Diese Art künstlerisch tätig zu sein, fördert die Konzentrationsfähigkeit und Kreativität, stärkt die Kommunikation und nimmt Einfluss auf Feinmotorik, Tastsinn und Ausdauer.

Entwickelt wurde dieses System vor zwei Jahren in Münster und hat sich nicht nur in Deutschland, sondern inzwischen auch in der Schweiz, in Polen sowie in den USA etabliert. Barbara Heilig ist Wismars erste Quadratologin und ist nicht nur in Kindergärten, Schulen, Seniorenheimen, Kliniken und



Volkshochschulen zwischen Lübeck, Rostock und Schwerin tätig, sondern eröffnet am Sonnabend, dem 4. Dezember, in der Lübsche Straße 71, ihre Kreativ Werkstatt. Zur Eröffnungsfeier lädt sie an diesem Tag zwischen 11.00 und 16.00 Uhr alle Interessierten herzlich ein, die bei Kaffee und Kuchen, einem Glas Sekt und Schmalzbrotten einen Einblick in diese Maltechnik erhalten möchten. Danach bietet Barbara Heilig ab sofort in ihrer Kreativ Werkstatt u.a. Malkurse und Workshops für jedermann sowie Kindergeburtstagsfeiern.

Weitere Informationen über QUADRATOLOGO sind erhältlich über [www.quadratologo-mv.de](http://www.quadratologo-mv.de).

I. R.